

**VOLLEY**

# Dubreuil et Treilles prolongent à l'Asul

Appelés à être leaders du groupe et pièces maîtresses de l'équipe par leur expérience, selon un communiqué de l'Asul, Simon Dubreuil et Eliott Treilles ont prolongé leur bail d'un an avec le club lyonnais de volley.

Attaquant-réceptionneur de 1,91m, Dubreuil, né et formé à Poitiers, a 25 ans et il évolue avec l'Asul depuis la saison 2019-2020, après avoir joué notamment en Ligue A avec Paris volley (2016-18) et Poitiers (2018-19).

Quant à Treilles, libero, formé à l'Arago de Sète, il a 26 ans (1,82m) et il joue avec l'Asul depuis deux saisons, après avoir connu l'Elite et la Pro B



**Simon Dubreuil.** Photo DR/Asul

avec Avignon. Les deux joueurs se sont dits de la même manière « très heureux de pouvoir poursuivre l'aventure avec Lyon ».